



كاشباك
50%

على طلباتك من jahez

الشروط والأحكام

- يحصل على استرداد نقدي 50% وبحد أقصى 50 ريال لكل عملية على تطبيق جاهز.
- العرض صالح لجميع العمليات المستخدم فيها بطاقات بنك الرياض الائتمانية ومسبقة الدفع فقط.
- سوف يتم إضافة الاسترداد النقدي في محفظة جاهز.
- العرض لا يسري على مدفوعات أبل باي.
- يمكن للعميل الاستفادة من العرض مرتين كحد أقصى يوميا.
- يسري العرض من تاريخ 2023/05/31 إلى 2023/06/06.
- يمكن استخدام رصيد الاسترداد النقدي في تطبيق جاهز لمدة أقصاها شهرين من تاريخ عملية الشراء.
- سوف يتم اختيار 10 فائزين الأكثر إنفاقا يوميا بجائزة اشتراك جاهز برايم لمدة شهر.
- بنك الرياض له الأحقية في تعديل أو سحب هذا العرض في أي وقت دون سابق إنذار.
- تطبق الشروط والأحكام التابعة للبطاقات الائتمانية.
- يجب ألا يقل عمر العميل عن 18 سنة.
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، [انقر هنا](#).

Terms and conditions:

- Get 50% cashback with a cap of SAR 50 per transaction on Jahez.
- The offer is valid on all Riyadh Bank Credit Cards and Prepaid Cards.
- The cashback will be added on Jahez's wallet.
- The offer can be used two times per day by each customer.
- The offer is not applicable on Apple Pay payments.
- The offer is valid from 31/05/2023 until 06/06/2023.
- The cashback balance can be used in the Jahez application within a maximum period of two months from the transaction date.
- There will be a 1 month free Jahez Prime subscription for the top 10 spenders every day.
- Riyadh Bank has the right to amend or withdraw this offer at any time without prior notice.
- Credit Cards T&Cs apply.
- Customer must be 18 years old and above.
- For Credit Cards APR disclosure, [click here](#).